



Mein Name ist Melina Müller. Ich bin 26 Jahre alt und komme aus Thalfang.

Seit dem 01. September arbeite ich in der Kita Arche Noah als Aushilfskraft. Ich bin morgens für das Frühstück zuständig und begleite die Kinder dabei. Danach helfe ich meinen Kollegen in den Gruppen aus.

Ich bin gelernte Altenpflegerin möchte mich aber beruflich gerne umorientieren.

In meiner Freizeit tanze ich gerne und leite die Jugendfeuerwehr Berglicht.

Für weiter Fragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Auf eine gute und gemeinsame Zusammenarbeit mit Ihnen freue ich mich sehr.

